

Universidad de la República
Escuela Universitaria de Bibliotecología y Ciencias Afines

Seminario de Epistemología de las Ciencias de la Información

Lunes 8 de octubre, 17 hs

Epistemología crítica para una bibliotecología crítica y laborista

Dr. Zapopan Martín Muela Meza

Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Nuevo León

**Creación de una red internacional de epistemología crítica
para una bibliotecología crítica**

Dr. Zapopan Martín Muela Meza, Dr. José Antonio Torres Reyes

Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Nuevo León

**Debate en torno a los componentes ideológicos y científicos presentes en la noción
de 'neutralidad de la profesión' en cientistas de la información**

Lic. Fernando Montenegro, Lic. Carlos Repetto

EUBCA, Universidad de la República

Martes 9 de octubre, 17 hs

**Crítica al mercantilismo y pragmatismo en los programas de bibliotecología y otras
ciencias de la información documental**

Dr. Zapopan Martín Muela Meza

**¿De qué hablamos cuando hablamos de *Sociedad de la información*? Acercamiento
crítico a las diferentes acepciones de *Sociedad de la Información* utilizadas en
nuestra profesión: componentes ideológicos y científicos**

Lic. Fernando Montenegro, Lic. Carlos Repetto

Paradigmas en ciencias de la información, un camino problemático

Prof. Pablo Melogno

EUBCA, Universidad de la República

Zapopan Martín Muela Meza

Licenciado en Bibliotecología por la Universidad Autónoma de Nuevo León, México. Master en Bibliotecología por la Universidad de Buffalo, EE.UU. Doctor en Estudios de la Información por la Universidad de Sheffield, Inglaterra. Es profesor de Tiempo Completo de la Facultad de Organización Deportiva de la Universidad Autónoma de Nuevo León, y Jefe de la Biblioteca "Ing. Cayetano Garza" de dicha institución. Se ha desempeñado como Catedrático Asistente en la Universidad de Sheffield. Es autor de diversos artículos y capítulos de libros en publicaciones de México, España, Inglaterra, Perú y Chile entre otros. Es Editor en Jefe de la revista *Crítica Bibliotecológica*.

José Antonio Torres Reyes

Licenciado en Bibliotecología por la Universidad Autónoma de Nuevo León, México. Doctor en Información Científica por la Universidad de Granada, España. Profesor Asociado en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Nuevo León. Es autor de diversos artículos y capítulos de libros en publicaciones de México, España, Inglaterra y Chile entre otros. Se ha desempeñado como Jefe del Departamento de Organización Documental, en la Coordinación de la Red Estatal de Bibliotecas Públicas del Estado de Nuevo León.

Pablo Melogno

Profesor de Filosofía por el Instituto de Profesores Artigas. Licenciado en Psicología por la Facultad de Psicología de la Universidad de la República. Profesor Adjunto de Historia de la Ciencia y Epistemología en la Escuela Universitaria de Bibliotecología y Ciencias Afines. Compilador de volumen *Elementos de Historia de la Ciencia* (CSE, UdelaR, 2011). Ha publicado artículos en temas de epistemología, innovación e historia de la ciencia, en revistas y volúmenes colectivos de Uruguay, Brasil, Argentina, España y México.

Fernando Montenegro

Licenciado en Bibliotecología por La EUBCA. Bibliotecólogo de la Biblioteca del Instituto de Formación Docente de Maldonado. Estudiante avanzado de la Licenciatura en Filosofía en la FHCE de la UDELAR.

Carlos Repetto

Licenciado en Bibliotecología por La EUBCA. Bibliotecólogo de la Biblioteca del Instituto de Profesores Artigas. Organizador honorario de la Biblioteca de la ONG Casa de la Mujer de la Unión.